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DISCUSSIONE C.C.  PUNTO 9) ODG C.C. 28.04.21 PIANO TRIENNALE OPERE PUBBLICHE 

2021/2023  ED ELENCO ANNUALE DEI LAVORI – MODIFICA  

Presidente Andreani:” Parola al Vicesindaco Caporali”. 

Vicesindaco Caporali:” Allora con questa delibera si va a modificare il piano triennale delle 

opere attualmente in vigore essenzialmente abbiamo aggiornato alcune tempistiche di 

realizzazione in base ai finanziamenti che abbiamo ottenuto, abbiamo riequilibrato la 

questione economica in base appunto ai finanziamenti stessi ed abbiamo inserito unica cosa 

in più che possiamo trovare nel piano triennale delle opere, le altre che abbiamo ridatato ed 

economicamente modificate erano già presenti e la cosa che abbiamo aggiunto e la cosa che 

abbiamo aggiunto è la costruzione del centro polivalente, polifunzionale di servizi all’infanzia 

per il quale abbiamo da tempo un’idea di realizzazione in Bibbiena capoluogo e gli strumenti 

dell’ultima finanziaria ci danno modo di partecipare al bando attualmente in attivo quindi 

abbiamo già delle idee su dove e come realizzare la struttura, così abbiamo colto l’occasione in 

Consiglio comunale per inserire questo tipo di intervento per l’anno 2022 come appunto nel 

nostro programma triennale delle opere. In particolare sono stati datati gli interventi alla  

sistemazione della frana in Terrossola, come sapete sono in corso i lavori del primo stralcio, 

interverremo in sub primo stralcio a monte perché la situazione piano piano sta comunque 

peggiorando e  abbiam trovate delle risorse nell’ultimo mese per intervenire anche a mese 

proprio all’inizio del paese, e questo tipo di finanziamento che abbiamo preso altri 440.000 se 

non mi sbaglio si 440.127 fanno parte della richiesta di finanziamento che avevamo fatto un 

paio di anni fa, e serviranno per mettere in sicurezza tutta la strada, definitamente tutta la 

strada dell’abitato di Terrossola.  Un altro intervento che abbiamo ridatato perché abbiamo 

ottenuto il finanziamento è l’intervento dei marciapiedi in località La Nave, messo per questa 

annualità è un intervento di 96.000€ in soldoni collegherà  dalla Ceg lato palestra fino a via 

Vecchia Dogana ,  lato quindi monte un importo di finanziamento ottenuto dalla regione 

Toscana di 48.000€ quindi il 50% dell’intervento altrettanti 48.000€ da fondi propri. Un altro 

intervento per il quale abbiamo ottenuto un finanziamento è la realizzazione del canale 

diversore di Soci che porrebbe fine a delle problematiche ambientali importanti che nel corso 

degli anni si sono verificati, e l’ultimo intervento per il quale abbiamo modificato il quadro 

economico è l’efficientamento energetico del Palatennis, la Regione ha stanziato dei soldi su 

dei capitoli derivanti, come in precedenza, da un bilancio annuale dello Stato, mi sembra della 

finanziaria 2020 e abbiamo inserito la restante parte mancante da finanziamento proprio in 

realtà poi così non sarà perché noi abbiamo i 276.000€ adesso inseriti avremmo circa 

180.000€ che saranno girati a noi dal GSI Gestore per risparmio energetico che ci finanzierà 

gran parte  di questo intervento quindi fondi propri saranno solo 100.000€. Non so se ci sono 

domande, non ho in questo volutamente convocato la Commissione in quanto si tratta solo di 

spostamenti di interventi già programmi, e l’unico intervento  aggiunto è quello che vedo che 

sia una cosa che possa essere condivisa da tutti, sul centro polifunzionale a Bibbiena. Se ci 

sono domande sono a disposizione”. 

Consigliere Tafi ( Cittadini In Comune):” La mia non è una domanda, gli abitanti di 

Terrossola mi hanno chiesto di ringraziare l’Amministrazione comunale per l’attenzione data 

alla strada. Sono molto contenti”. 

Vicesindaco Caporali:” Grazie Anna Lisa, ogni tanto fa piacere avere dei feedback positivi. 

Soprattutto per le strade che i cittadini non sono mai contenti. Devo dire Terrossola ha agito 

bene, anche noi abbiamo molti attestati di soddisfazione”. 
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Consigliere Tafi ( Cittadini In Comune):” Non ci credevano più ormai, sono molto contenti”. 

Consigliere Vannucci (Cittadini In Comune):” Chiedevo qual ‘è la funzione del canale 

diverserore”. 

Vicesindaco Caporali:” La funzione diciamo rapidamente la funzione del canale diversore è 

di non creare commissione fra acque chiare e acque scure, quindi evitare”. 

Consigliere Vannucci (Cittadini In Comune):” Ok mi torna. Al posto!” 

Capogruppo Rossi (Bene Comune):” Io una domanda, se è possibile sapere che tipo di 

funzione si pensa di dare a questo centro polifunzionale per la famiglia, in maniera così di 

massima so che è un progetto ancora, ma per pura curiosità”. 

Vicesindaco Caporali:” S! Abbiamo emesso da poco una proposta di coprogettazione, noi 

aspettiamo gli interventi del terzo settore su  essenzialmente infanzia  0-6 ma andando anche 

nel dopo scuola per quanto riguarda il 6-14. Abbiamo un’area vasta dove intervenire. L’unica 

cosa che abbiamo inserito  nell’istanza di coprogettazione, giusto comunicarlo non so avete 

avuto modo di vedere, la nostra idea di localizzazione è in questo momento indirizzata verso 

l’ex capannone, l’attuale capannone comunale della manutenzione, otterremo una 

riqualificazione complessiva dell’area, oltre ad offrire a tutta l’abitazione di Santa Maria, un 

servizio importante in una zona residenziale. Credo che le domande devono essere presentate 

entro il 14, quindi a breve  sapremo anche nel dettaglio i contenuti appunto dell’offerta 

gestionale”. 

Consigliere Vannucci (Cittadini In Comune):” Una domanda relativamente alle opere 

pubbliche in paese, non so se avete visto cosa sta succedendo in Toscana per il discorso degli 

uffizi diffusi, potrebbe essere una cosa gestibile per quanto riguarda San Lorenzo visto che ci 

sono, se venisse scelto il progetto parteciperebbe in maniera importante anche alla 

ristrutturazione? Visto che sta diventando un problema San Lorenzo”. 

Vicesindaco Caporali:” Sta diventando un problema perché Michele? Nel senso che noi siamo 

arrivati alla conclusione dei lavori importanti come ben sapete”. 

Consigliere Vannucci (Cittadini In Comune):” No Matteo, lo so perfettamente, ma visto che 

è venuto meno il discorso delle case popolari, siccome all’ultimo Consiglio avevi detto – siamo 

pareti a qualsiasi tipologia di suggerimento – ho visto che ci sono molti Comuni che si stanno 

attivando per avere il bando degli uffizi diffusi, potrebbe avere anche un importante 

ripercussione in termini di turismo per la vallata, non soltanto per Bibbiena e pare che i 

progetti approvati abbiano la caratteristica di essere comunque finanziati o cofinanziati 

potrebbe essere un possibile sbocco, se ci sono le condizioni, se ci i tempi. Io ne ho avuto 

notizia ieri di questa cosa, ho detto lo suggerisco in Consiglio comunale forte della tua -se ci 

sono idee- visto che è venuto meno il discorso degli appartamenti”. 

Vicesindaco Caporali:” Si, accettiamo tutte le idee e le possibilità di finanziamento, chiaro 

che, dando una prima lettura mi sembra che l’intervento di cofinanziamento o sia abbastanza 

minimo risetto a quello che poi noi andiamo a fare, però ecco approfondiremo anche questa 

tipologia di possibile finanziamento sicuramente”. 

Presidente Andreani:” Altre considerazioni? Si mette a votazione, contrari? Astenuti? 5 

Favorevoli? 12, per l’immediata eseguibilità stesso esito. Passiamo all’ultimo ordine del 

giorno”. 

 

 
 


